
Un 2008 iniziato con il botto 

 
 Un gruppo del settore giovanile con gli allenatori. 

 
Intervista a Stefano Casanova, presidente dell’Atletica 85 sui primi tre mesi del 2008. 
Presidente, cosa ne pensa di questo inizio d’anno? 
Intanto colgo l’occasione per ringraziare a nome dell’ A85 che ricordo essere la più vecchia società podistica 
faentina e senz’altro di tutti i podisti che usufruiscono dei vialetti attorno al parco Bucci, l’Amministrazione Comunale 
per il miglioramento all’impianto di illuminazione che aumenta senz’altro il fattore sicurezza e tranquillità di quella 
zona. 
In seconda battuta vorrei ricordare la complessità della nostra società sportiva che ha più di 200 iscritti e va dal 
bambino di 5-6 anni all’anziano di 75-80 ed oltre, agonisti e non, che vanta anche una sezione composta da oltre 
100 ciclisti e che tutti i week-and ( ma non solo) partecipa a gare o le organizza. 
E’ facile quindi che a volte qualcuno si senta trascurato e preferisca cambiare società, ma il nostro progetto che è lo 
stesso da oltre 50 anni continua. 
Riguardo all’inizio del 2008 non posso essere altro che soddisfatto. 
A livello agonistico abbiamo ottenuto straordinari risultati nelle campestri, vincendo tre titoli regionali individuali (dei 
quali uno nel settore giovanile), conquistando la qualificazione ai nazionali con i Fidal assoluti, il titolo regionale nella 
cat. Master Femminile e piazzando le cadette al 4^ e i cadetti al 5^ posto (un grande gruppo) in quelli a squadre. 
Nelle gare su strada stiamo pagando un po’ gli infortuni di alcune pedine basilari, ma continuiamo ad essere sempre 
fra i protagonisti. 
A livello organizzativo tutto procede come previsto, anche se c’è un po’ di rammarico a causa delle gare non 
concesse per l’insufficiente funzionalità dell’ impianto “R. Drei”. 
Dopo la terza fase dei Campionati Regionali di Società del settore giovanile di corsa campestre del 17 marzo e le 
fasi Distrettuale, Provinciale e Regionale dei Giochi della Gioventù e Campionati Studenteschi 2008 sempre di 
campestre, continuano gli Athletic Games (riservati alle scuole del distretto) che sono giunti alla 15^ edizione e che 
l’anno scorso hanno visto la partecipazione di oltre 1700 atleti gara. 
L’8 aprile è prevista la prova in pista per le seconde e terze medie, il 24 per le superiori ed il 07 maggio quella della 
prima media, mentre il 15 maggio tutti in piazza per la prova conclusiva: le staffette. 
Senza dimenticare il XII Memorial “Fantinelli” meeting nazionale su pista il 17 settembre e la maratonina “Città di 
Faenza” giunta alla 7^ edizione, il 21 settembre. 
Se il bel giorno si vede dal mattino… 


